

Appell der Landesärztekammer Thüringen an Patientinnen und Patienten:

Helfer müssen geschützt werden: Aufstehen gegen Gewalt!

Liebe Patientinnen und Patienten, wir Ärztinnen und Ärzte sind für Sie mit unseren Mitarbeitenden tagtäglich im Einsatz, um Ihre Gesundheit zu schützen und wiederherzustellen. Damit dies so bleiben kann, bitten wir und das Thüringer Innenministerium Sie um einen respektvollen und angemessenen Umgang mit uns.

Ohne Frage leben wir in einer schwierigen Zeit mit Herausforderungen für uns alle! Dies berechtigt aber niemanden, seinen Mitmenschen mit aggressivem und beleidigendem Verhalten zu begegnen, wie es in den vergangenen Wochen wiederholt vorgekommen ist. Deshalb rufen wir Sie auf!

- Bewahren Sie Ruhe und Gelassenheit, auch wenn es mal zu Wartezeiten kommt.
- Nehmen Sie Rücksicht auf Ärztinnen und Ärzte mit ihren Teams und überlegen Sie, ob Ihre Vorstellungen und vorgebrachte Forderungen angemessen sind.
- **Keine Gewalt** – wenn Art und Weise der Behandlung sowie die Schnelligkeit nicht den eigenen Erwartungshaltungen entsprechen. Und ...
- **Helfer schützen – Aufstehen gegen Gewalt!** Wir rufen Patientinnen und Patienten auf: Helfen Sie uns, zeigen Sie Courage, unterstützen Sie in Konflikt- bzw. Gewaltsituationen Ärztinnen und Ärzte mit ihren Mitarbeitenden – selbstverständlich ohne sich selbst zu gefährden.

Vielen Dank!